



# しろっぴーのアルバム

白石区ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！  
<http://www2.city.sapporo.jp/cgi-bin/shiroishi/news/news.pl>

## しろいし区民ふれあい健康マラソン大会 (9月28日)



3歳から75歳までの区民ら721人が9種目に分かれて白石サイクリングロードを力走。沿道からは熱い声援が送られました。

## 白石でっち奉公 (10月3日～)



小中学生による就労体験が今年も始まりました。区内にある7つの学校の児童・生徒を、さまざまな業種の事業所が「でっち」として受け入れます。

## まちづくりふれ愛音楽会 (10月11日)



南郷小学校を会場に、初めての「まちづくりふれ愛音楽会」が開かれ、子どもからお年寄りまで約320人が小中学生による吹奏楽などを楽しみました。

## ごみ問題に関する意見交換 (9月16日)



独立行政法人国際協力機構札幌国際センター（JICA札幌）の研修員が白石東地区町内会連合会の役員4人を迎え、ごみ問題について意見交換しました。

## 小学生がお年寄りと交流 (9月18日)



東白石小学校の2年生が、似顔絵を描いたり、合唱や朗読、ダンスなどを披露したりして、一人暮らしのお年寄りと交流しました。

## 親子で「わいわい」あそんじゃ王国 (9月27日)



親子連れがボランティアの人たちと触れ合いながら、親子体操や工作、塗り絵を楽しみました。絵本の読み聞かせや大道芸などのイベントも好評でした。

